

Gerade unter den gegenwärtigen Lagebedingungen müssen unsere Mitarbeiter befähigt sein, frühzeitig Gefahren zu erkennen, diese in ihrer Gefährlichkeit zu beurteilen und sofort Maßnahmen zur Abwendung entstandener Gefährdungssituationen einzuleiten.

Diese notwendigen subjektiven Voraussetzungen müssen den Angehörigen in der täglichen Praxis und im Rahmen von Schulungs- und Ausbildungsmaßnahmen zielstrebig entwickelt und anerzogen werden.

In der Mehrzahl der Abteilungen unserer Linie sind die Angehörigen mit dem Programm der operativen Sofortmaßnahmen theoretisch vertraut gemacht, finden regelmäßig Schulungen und Belehrungen statt, jedoch trainiert werden bisher nur in wenigen Fällen die vorgeschriebenen Handlungsabläufe.

In einzelnen Dienstseinheiten müssen die Sofortmaßnahmeprogramme entsprechend dem erforderlichen Niveau neu gestaltet werden (BV Berlin).